

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Medenbach am 16. August 2011

Fluglärm in Medenbach

Protokollnotiz Nr. 0033

Herr Kowol teilt mit, dass im Vorgriff auf die Inbetriebnahme der Nordwestlandebahn zum 20. Oktober 2011 die Gegenanflugrouten zum 10. März um 2,8 km nach Norden verschoben worden sind.

Festzustellen ist, dass sich die Anzahl der Flüge über Wiesbaden erhöht hat. Das verlärmte Gebiet ist größer geworden und der Lärmpegel ist gestiegen.

Ab dem 20. Oktober rechnet Herr Kowol nach der Routenverlagerung mit einer Lärmreduzierung.

Fluglärmbeschwerden sollen gegenüber der Fraport per Telefon, Post oder Internet vorgetragen werden.

Verteiler:

Dezernat VI
101400
zdA

David
Ortsvorsteher